

Flugverkehr am Hannover Airport wird bis Oktober teilweise auf die Südbahn verlegt

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. August 2017 um 10:27 Uhr

Flughafengesellschaft bittet Anwohner um Verständnis Hannover Airport: Verkehrsverlagerung auf die Südbahn bis Anfang Oktober

Montag 14. August 2017 - **Hannover (wbn). Bauarbeiten am Hannover Airport: Weil die Flughafengesellschaft derzeit eine Rollbahn-Kreuzung bauen lässt, wird der Flugverkehr bis Anfang Oktober teilweise auf die Südbahn verlagert.**

Bedeutet: In den kommenden Wochen starten und landen deutlich mehr Maschinen auf der südlichen Piste als gewöhnlich.

Fortsetzung von Seite 1

Vom erhöhten Fluglärm betroffene Anwohner werden um Verständnis gebeten, Terminverschiebungen durch ungünstige Wetterbedingungen kann die Flughafengesellschaft nicht ausschließen.